

WONGCILIK

Kodim 0811/Tuban Gelar Kegiatan Baksos Pelayanan KB Mantab MOP dan MOW

Basory Wijaya - TUBAN.WONGCILIK.CO.ID

Jun 24, 2024 - 11:49



TUBAN, – Dalam rangka memperingati Hari Keluarga Nasional (Harganas) Ke-31 tahun 2024, Kodim 0811/Tuban menggelar kegiatan Baksos pelayanan KB mantap MOP dan MOW dengan tema “Keluarga Berkualitas Menuju Indonesia Emas” bertempat di RS. Medika Mulia Jl. Majapahit Kec. Semanding Kab. Tuban, Senin (24/06/2024).

Hadir dalam kegiatan Baksos, Danramil 0811/05 Rengel Mayor Inf Subandi, Pasiter Kodim 0811/Tuban Kapten Inf Dodi Anang, Danramil 0811/03 Semanding Lettu Inf Sunaryo, Perwakilan BKKBN Jawa Timur Dr. Jakson Alfian, Dirut Medika Mulia Tuban Dr. Heri Widijanto, Direktur RSUD Dr. R. Koesmo Tuban Dr. Moh. Masyudi, Provider pelayanan KB MOW, Dr. Yudi Andriansyah, Sp. OG., K.onk., M.Kes., Kepala UPTD Puskesmas se Kab. Tuban, Pegawai dan Karyawan RS. Medika Mulia, Peserta Aseptor KB, dan Tamu Undangan.

Sambutan Dandim 0811/Tuban yang dibacakan oleh Danramil 0811/05 Rengel Mayor Inf Subandi bahwa salah satu tugas TNI AD yaitu melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan di darat yang dilaksanakan oleh TNI AD melalui Pembinaan Teritorial sasaran pembinaan Teritorial matra darat yaitu menyiapkan ruang, alat dan kondisi juang agar mampu melaksanakan pertahanan negara yang bersifat Semesta salah satu aspek penting dari pelaksanaan tugas ini adalah menyiapkan potensi demografi untuk menjadi alat juang yang tangguh utamanya sebagai komponen cadangan maupun pendukung pertahanan negara di darat.

“Potensi ini harus disiapkan secara dini, dan berkelanjutan agar pada saatnya dapat didayagunakan secara optimal bagi kepentingan pertahanan negara”, Terang Mayor Subandi.

Ditempat yang sama, Kabid pengendalian penduduk dan KB Bpk. Harsano Tri Asworo, S. Sos., menyampaikan sangat mengapresiasi kepada seluruh masyarakat Kab. Tuban yang mana telah mengikuti kegiatan KB MOW dan MOP sekaligus kegiatan ini dalam rangka untuk pengendalian kepadatan penduduk serta kesejahteraan Masyarakat Kab. Tuban.

“Saya mengharapkan kegiatan ini bisa berlanjut dan dapat meningkatkan Pelayanan KB MOW dan MOP sekaligus untuk Metode Kontrasepsi Jangka Panjang (MKJP) bersama TNI serta pada instansi lainnya yang mempunyai tujuan TNI AD bersama rakyat wujudkan keluarga sehat dan sejahtera”, Pungkas Kabid.

Bahwa kegiatan Baksos pelayanan KB MOW dan MOP dan KB kesehatan semester I TA. 2024 Kodim 0811/Tuban yang mempunyai tema Keluarga Berkualitas Menuju Indonesia Emas serta TNI AD bersama rakyat wujudkan keluarga sehat dan sejahtera sekaligus untuk meningkatkan cakupan aseptor KB metode kontrasepsi jangka panjang (MKJP) dan untuk mengendalikan pertumbuhan penduduk. (Farozych)